

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miquel

**PAN: VIOLENCIA PERMEA EN EL PAÍS, MIENTRAS EL GOBIERNO Y MORENA, DISTRAEN CON LA REFORMA JUDICIAL; LUEGO DE OFICIAR MISA, ASESINAN AL PADRE MARCELO PÉREZ, EN SAN CRISTÓBAL DE LAS CASAS, CHIAPAS**

¡Caray!, los primeros 20 días de gobierno de Claudia Sheinbaum Pardo, son similares a los meses y días previos del proceso electoral del 2 de junio pasado no se olvida: permea violencia, entre la clase política del país, del PRI y del PAN.

Ayer, hubo derrame de sangre de un mexicano más: un sacerdote de la Iglesia católica, recién terminó de officiar misa dominical en el barrio de Cuxtitali, de emblemático municipio chiapaneco.

El párroco, indígena, tsotsil, de la Diócesis de aquella cabecera municipal.

Cuando aún el secretario de Seguridad, Omar García Harfuch; el senador Félix Salgado Macedonio y su higa Evelyn, no informan a la nación de la barbarie en contra del alcalde en Chilpancingo, Guerrero, Alejandro Arcos Catalán, con 6 días en el cargo; y, días antes, hicieron lo mismo con el secretario del ayuntamiento, Francisco Gonzalo Tapia Gutiérrez, ayer, acaban con la vida de un sacerdote de la Iglesia católica.

Ambos funcionarios en la capital de Guerrero, pierden la vida en 72 horas, y llegaron al cargo, por la coalición opositora, PAN-PRI-PRD.

En la prensa alterna de este país, las primeras planas fueron sobre ese crimen, en un Chiapas, donde entran, salen y toman posesión gobernadores del partido en el poder o, presuntamente del Verde -prostituyen la política



con cualquier color partidista-, y la sangre de los chiapanecos, tiñe con su color, esa región de nuestro país.

Manuel Velasco Coello, dejó el encargo a Rutilio Escandón Cadenas, y la entidad sigue peor en materia de violencia y crisis económica, además de pobreza y miseria entre su población, asolada entre violencia y delincuencia; ambos, fueron legisladores federales y su ambición, los llevó a buscar el gobierno de Chiapas, pero dejaron su huella de impunidad en hechos violentos que acaban con la vida de nuestros indígenas o población urbana en el próspero estado.

El del Verde, salió del encargo, con escándalos de corrupción y presuntos malos manejos con los recursos públicos, hoy, disfruta el escaño, y ni se ocupa o preocupa por la violencia en entidad que gobernó.

Alista relevo en el estado, el gobernador electo, Oscar Eduardo Ramírez Aguilar, quien mucho esperan de él, los chiapanecos en materia de pacificación y seguridad para el estado, **morenista de sana cercanía con el diputado Ricardo Monreal Ávila, quien es su delfín.**

El político de Zacatecas, en aprecio, lo llama el jaguar negro.

Lástima de Chiapas, uno de los estados que provee de fluido eléctrico al país, su flora, fauna y tierra bendita para los agricultores, es virtual rehén de la violencia y delincuencia.

Antaño, los habitantes del estado, guardaban esperanzas que los defendiera o salieran en su apoyo, integrantes del EZLN y el Subcomandante Marcos, quien tampoco pudo abanderar defensa de la ecología en Quintana Roo, con la obra que depredó selva maya y que ahora, además de tren de pasajeros, será de carga.

Pero lo intento, el legendario Subcomandante, cuando se pusieron mesas de propaganda en CDMX, para apoyar con firmas ciudadanas, el fin de ese fallido proyecto personal del que ya fue.



Todo ello, influye en el “pico” de violencia y delincuencia en que está inmerso territorio chiapaneco. Ayer, un crimen más. La víctima, el padre, Marcelo Pérez Pérez, recién terminó de celebrar misa dominical.

Felipe Arizmendi Esquivel, Obispo Emérito de San Cristóbal de las Casas, lamenta el crimen. Así lo comenta ante la opinión pública:

“Su asesinato nos demuestra, una vez más, el clima de violencia que se ha desatado en Chiapas y en casi todo el país. Hay una descomposición social, que empieza por la destrucción de la familia y se consolida por la impunidad en que actúan grupos armados. No todo es culpa del gobierno, pero es indicativo de que el gobierno y todos nosotros, incluso las Iglesias, estamos rebasados”.

Sin ambages, el Obispo católico, señala:

“No hemos logrado que la violencia se detenga, sino que va en aumento. Esto nos debe hacer reflexionar a todos, a los creyentes también, pero sobre todo, a gobierno en el poder, para que busquen cómo dismantelar a estos grupos armados que están haciendo tanto daño a la comunidad”.

Y hace un resumen de su trayectoria de Marcelo Pérez, primer sacerdote indígena, que el Cardenal ordenó como presbítero.

“Siempre estuvo comprometido con la justicia y la paz entre los pueblos originarios, sobre todo en Simojovel y acompañando a las víctimas de la violencia interna en Pantelhó. Nunca se metió en políticas partidistas, sino siempre luchando porque los valores del Reino de Dios se hicieran vida en las comunidades. Son los valores de verdad y vida, santidad y gracia, justicia, amor y paz”.

“En las luchas internas de Pantelhó, por el poder político y económico, no se inclinó por un partido, sino por el respeto entre todos, por la defensa de los desplazados y por el diálogo entre las partes, para llegar a soluciones pacíficas”.



También los mandos católicos del Consejo Episcopal Latinoamericano y Caribeño (Celam), en breve comunicado, manifiestan consternación y dolor por el asesinato del padre Marcelo Pérez:

“Sabemos que el padre Marcelo, ha sido un incansable luchador de la paz y la justicia en su pueblo, fruto de su compromiso fiel por el Evangelio y su entrega total a Cristo presente entre los que más sufren”.

Escueto comunicado, firma el presidente del Celam, Mons. Jaime Spengler, Arzobispo de Porto Alegre, Brasil y cuatro mandos del órgano católico.

Por separado también, en virulento comunicado, la Compañía de Jesús en México, expresa enérgica codena al asesinato del padre Marcelo Pérez Pérez, párroco de la Iglesia de Guadalupe en San Cristóbal de las Casas. El ataque, ocurrió cuando se dirigía a este templo, después de officiar misa en el barrio de Cuxtitali.

“El padre Marcelo ha sido un símbolo de resistencia y acompañamiento para las comunidades de Chiapas, durante décadas, defendiendo la dignidad, los derechos de los pueblos y la construcción de una paz verdadera. Su compromiso con la justicia y la solidaridad lo convirtió en un referente para quienes anhelan un futuro sin violencia ni opresión”-

“Rechazamos cualquier intento de minimizar estos hechos como casos aislados. El crimen organizado ha sembrado miedo y dolor en diversas regiones del país y, Chiapas, no es la excepción. La violencia en esta región refleja un problema estructural que demanda una respuesta integral y urgente del Estado”. Añaden los Jesuitas en el país, también observan:

“Es fundamental que se atiendan demandas de la comunidad de Pantelhó y se respete la voluntad de las autoridades legítimamente elegidas por la población. La paz, no será posible sin escuchar y dar respuesta a las necesidades de las comunidades, que desde hace tiempo luchan por su autonomía y seguridad”.



En posicionamiento dominical, el PAN, acusa que la nación está en el pico de violencia y delincuencia, mientras el gobierno de Claudia Sheinbaum, distrae a los mexicanos, con su venganza contra el Poder Judicial Federal.

La República, acusa el dirigente Marko Antonio Cortés Mendoza, está en el alza de violentos hechos en CDMX, “al estilo de las mafias”, ataques a medios de comunicación, narcobloqueos y extorsiones en todo el país, y el gobierno federal se distrae, empeñados en cobrar venganza al contrapeso constitucional del país.

Recuerda que el régimen del que ya fue, fue el más sangriento, con 200 mil homicidios, el panista solicita a la sucesora, por el bien del país, no se repita la historia. Los mexicanos, pondera, aún padecen y resienten consecuencias de los abrazos a la delincuencia, y goza de total impunidad.

Puyante, acusa a la nueva administración: “este gobierno aún no cumple ni el mes ¡y ya acumula más de mil homicidios dolosos!”.

Los mexicanos, reclaman urgente necesidad de una estrategia integral contra la violencia en su país, que no solo incluya coordinación entre la Federación, estados y municipios, sino tipifique el delito de narcoterrorismo para lograr una eficiente cooperación internacional y resultados positivos en el combate al crimen.

“En los últimos meses, México ha sido escenario de un alarmante aumento en los índices de violencia que afectan a nuestras comunidades y ponen en riesgo la seguridad de la ciudadanía. Esta situación crítica, no muestra signos de mejora y exige una respuesta contundente y coordinada”, resalta.

Mientras la violencia permea en la nación, agrega, Claudia Sheinbaum Pardo, y Morena en el Congreso de la Unión, continúan con la destrucción del Poder Judicial, por venganza ante la autonomía e independencia de las resoluciones de los juzgadores.

“Lamento que la presidente Sheinbaum haya heredado de López Obrador esos rencores no solo contra el Poder Judicial, sino también contra el



Congreso y el sistema de partidos. ¡Basta de rencores!, lo que el país necesita es unidad para salir adelante con prosperidad y seguridad”, expone el dirigente nacional del PAN.

Violento, sangriento, el estado que guarda la nación, herencia que deja a Claudia Sheinbaum, el que ya fue. El falso mesías, feliz, en su retiro forzoso.

¡Caray!

EN EL CHACALEO

Ante flagelos violentos y delincuenciales que asolan al país, la diputada Noemí Berenice Luna Ayala, exhorta a ciudadanos a no hacer normal, violencias que horrorizan a los mexicanos y convoca a la población, recuperar capacidad de indignación para alzar la voz, exigir paz, reclamar justicia y detener destrucción de nuestra República... También coordinadora parlamentaria de Acción Nacional, expone que México, no puede callar ante la ineficacia del gobierno, ante crímenes de Estado, corrupción, inseguridad, abandono de la población y devastación de la República. “El inicio del nuevo gobierno es el mejor momento de denunciar y actuar para cambiar el rumbo”, pondera... “¿Cuándo fue que México dejó de indignarse y comenzó a aceptar la violencia como nuestro pan de cada día?”, pregunta la también secretaria General del CEN del PAN... Virulento, el comentario que hace la paisana de su homólogo de Morena, Ricardo Monreal Ávila: “hace algunos años, la sociedad se escandalizaba cuando se cometía un asesinato, una desaparición o un feminicidio. Actualmente, en la nación, se registran cerca de 100 asesinatos diarios; desaparece una persona cada 40 minutos y se comenten dos feminicidios al día. ¡Y parece que no pasa nada!” ... ¡Cuidado!... No creemos que este lunes, en su forzosa tribuna matinal -eso incluye el poder que le heredaron-, la Presidente, admita clima de violencia y delincuencia en sus primeros 20 días de gobernar la nación... Y el crimen del padre Marcelo Pérez, lo minimizará; como candidata en campaña, en reunión con la Conferencia del Episcopado Mexicano, negó altos niveles de violencia y delincuencia en el régimen del jefe del maximato en el gobierno



mexicano y Morena... La Conferencia del Episcopado Mexicano, se congratula por el nombramiento de Clara Luz Flores Carrales, como directora general de Asociaciones Religiosas en secretaría de Gobernación... Semana pasada, solicitó licencia como diputada federal en LXVI Legislatura... “Se espera que este nombramiento fortalezca el diálogo y la cooperación entre el Estado mexicano y las diversas asociaciones religiosas del país”, posicionó viernes pasado, el órgano católico... La CEM, reitera su disposición para trabajar de manera conjunta con la nueva funcionaria, en temas de interés común, como promoción de libertad religiosa y construcción de una sociedad más justa y fraterna... Y pondera que los Obispos, confían en que la señora Flores Carrales, contribuirá de manera significativa, a la relación de armonía entre el gobierno y comunidades religiosas en México... ¡Que así sea!... El pueblo de México, el que se expresa en la prensa emergente alterna, sigue en defensa del rechazo a la extinción del Poder Judicial Federal... En los medios alternos de información y comunicación, mantienen igual defensa, así como en el Congreso de la Unión y en Palacio Nacional, la Presidente y su clase política, defienden proyecto que heredó el jefe del maximato en el gobierno mexicano y Morena... Y trabajadores del contrapeso constitucional, en sus marchas de protesta, dejan de manifiesto apoyo y solidaridad con la jueza, Nancy Juárez, quien, semana pasada, ordenó a la Presidente de México, eliminar del Diario Oficial de la Federación, Decreto de la reforma a la mal llamada reforma judicial... Además, como acostumbró en el Senado, la hoy diputada federal en **la mesa directiva que preside Sergio Carlos Gutiérrez Luna** -segunda vicepresidenta en ese órgano de gobierno-, Kenia López Rabadán, PAN, los trabajadores del Alto Tribunal, hoy, estrenan contramañanera, para replicar el discurso oficial en el asunto de la reforma judicial... La conferencia es en el auditorio del edificio en avenida Revolución, 1508, CDMX, planta baja. Y se transmitirá en el Canal de YouTube, Independencia Judicial MX... La organización civil, “dato encerrado, El Acordeón, un esfuerzo colectivo de síntesis y análisis”, dio a conocer el ABC de la reforma judicial... Deseamos que este país, nuestro noble México, no se hunda entre el maniqueísmo, la barbarie y anarquía en todos sus sectores.



Que fructifique diálogo, consenso, acuerdos, oficio, sensibilidad... ¡Ya Basta!, de agravios, odios, rencores, uso y abuso de poder... El país son más de 126 millones de mexicanos, no un grupúsculo, facción, pandilla o cofradía plenos de ambición, avaricia y codicia... ¡Ojalá!... Ciudadana hidalguense, acusa al diputado federal de Morena, Daniel Andrade Zurutuza, de presunta violación en sanitarios de alcaldía Huejutla, Hidalgo, donde el hoy legislador, era el munícipe... La mujer, ya presentó queja en Palacio Nacional, en septiembre pasado... Su caso, se difundió en principales televisoras y en prensa alterna de este país... Esperamos que la senadora de Morena, Martha Lucía Micher Camarena, defensora de inmorales y deleznable hechos que atenta contra derechos de la mujer, intervenga en el asunto y suba a tribuna de la Cámara de Senadores, este vergonzante hecho que, presuntamente, inculpa al hoy diputado federal... Durante la campaña federal, él, amedrentó y acosó con violencia, a la entonces diputada federal del PRI, Sayonara Vargas, quien fue su adversaria en la contienda por el distrito federal electoral número I, con cabecera en aquel municipio... ¿Y el gobernador Julio Ramón Menchaca Salazar?... ¡Obvio!, como Poncio Pilatos, cuando la mujer, pidió su intervención, cuando lo interceptó durante un gira de trabajo en la que llevó en su comitiva al presunto culpable... Y la mujer, ante amenazas en su contra, emigró del estado de Hidalgo y del país... Empero, ya presentó solicitud de apoyo a su caso, a titular del Poder Ejecutivo Federal, Claudia Sheinbaum Pardo... ¡Viva México! ¡Viva!... En el asunto de la reforma judicial, reiteramos, en la Corte, observan que el ministro, Alfredo Gutiérrez Ortiz Mena, no estaría en la disposición de hacer mayoría calificada con otros 7 colegas en el pleno del Alto Tribunal, para analizar, discutir, votar, aprobar y resolver en contra de la reforma que extingue al Poder Judicial Federal... Está claro que hay disposición manifiesta para votar y rechazar el proyecto, de los ministros: Norma Lucía Piña Hernández, Jorge Mario Pardo Rebolledo, Ana Margarita Ríos Farjat, Juan Luis González Alcántara Carrancá, Luis María Aguilar Morales, Javier Laynez Potisek y Alberto Pérez Dayán... O sea, cuando ese asunto se ponga a discusión en el pleno de la Corte, Alfredo Gutiérrez Ortiz Mena, podría ser el Miguel Ángel Yunes Linares del Poder Judicial de la



Federación, o de su hijo, el senador -propietario del escaño-, Miguel Ángel Yunes Márquez... ¡Caray!, de traidores a la patria, está repleto el país... ¡Cuidado!... Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... juanlopezmiguel59@gmail.com/... ¡Visita Nuestro Portal!... <https://los3poderes.com/>... ¡Síguenos! Redes Sociales... YouTube: [juanlopezmiguel59...](#) Instagram: [juan3poderes...](#) Twitter: [@JuanLopezMiguel...](#)